

# Le sujet

Martine Camuset

Ah ! Que n'ai-je pas pensé  
plus tôt à parler de ce sujet.  
J'aurai pu broder et broder  
des mots fabuleux sur le papier.

C'est vrai qu'il y a tant et tant  
à en dire, et, pendant ce temps,  
de palabres en divagations,  
je rime, je versifie mes passions.

Ecrire est ma seconde nature.  
Les mots me viennent simplement.  
Le choix du sujet est plus dur,  
et l'inspiration tout autant.

Mais ce sujet a de l'allure.  
Il me plaît à le traiter,  
à le décrire, le présenter  
et le parer d'enjolivures.

Je délire ... Je délire, ça c'est sûr !  
Et vous ne savez toujours pas quel sujet  
je me promettais de vous narrer.

.....

Et bien, je parlais de l'écriture.